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« Ensemble, solidaires, mobilisés pour 
notre territoire » : cette devise nous a 
inspirés pour nous opposer à la 
fermeture d’une classe à l’école de notre 
commune. 
Notre mobilisation, appuyée par les 
différents maires des communes 
sinistrées, par le SIVOM, par le préfet 
délégué à la tempête Alex et par notre 
équipe pédagogique a porté ses fruits. 
Notre troisième classe restera ouverte à 
la rentrée de septembre 2022. 
Nous devons nous en féliciter, pour la 
qualité de nos enseignements et le bien-
être de nos enfants. 
Par ailleurs, nous tenons à porter à votre 
connaissance que le 5 février dernier a 
été l’occasion d’une rencontre entre la 
municipalité et les associations de la 
commune. 
Nous avons pris cette initiative pour 
établir le calendrier des festivités pour 
l’année à venir, soutenir les actions 
prévues, et en susciter de nouvelles. 
Comme nous l’avions annoncé, le 
conseil municipal a décidé d’accroître 
son aide financière et promouvoir autant 
qu’il se peut l’élan de partage et de bien 
vivre ensemble. 
2022 sera marqué par le retour des 
grands événements : Fête de la Graine, 
Théâtre de rue, Festival du court 
métrage, Printemps des poètes, 
Journées du patrimoine, Fête des 
anciens, on verra se concrétiser la 
première fête d’automne à Roussillon. 
Bien sûr c’est sans oublier les fêtes 
patronales, le cinéma itinérant, les 
conférences Sciences pour Tous et 
toutes les occasions organisées par nos 
associations pour retrouver cette 
convivialité propre à notre territoire. 
Ensemble participons à leur effort, 
soutenons nos associations. 
Bien à vous, amicalement, 
 

Thierry Roux 

FESTIVITES DE FIN D’ANNEE 
On l’a fait … 
Après beaucoup d’hésitations, d’ordres et contre-ordres, l’équipe du CCAS a pris la décision d’organiser les 
festivités de fin d’année qui ont commencé le 3 décembre par le repas des anciens ; 
 

Ils étaient là tous à l’heure, le fameux PASS en poche, le sourire aux lèvres, tous apprêtés pour l’occasion et heureux de pouvoir 
à nouveau partager un moment convivial autour d’un délicieux repas concocté par le chef Franck Warin à l’auberge de 
Roussillon. 
C’est à la suite de sa délicieuse bûche de Noël aux marrons faite maison que nos convives ont eu l’immense surprise d’avoir 
un spectacle, surprise bien gardée. 
M. Villano (imitateur bien connu du Baroque) nous a fait la primeur de son nouveau spectacle, les paroles de certaines 
chansons retravaillées en fonction de l’actualité, avec beaucoup d’humour. 
C’est debout que les applaudissements ont retenti en fin de spectacle, M Villano a su mettre de l’ambiance et faire passer des 
émotions à travers le timbre de sa voix. 
Un grand merci à M Villano et à Franck Warin qui ont contribué à la réussite de ce moment. 
M. le Maire Thierry Roux remercie l’engagement de l’équipe du CCAS qui ont fini « la mission fin d’année » par la distribution 
des paniers de Noël, en prenant soin pour une grande partie de son contenu de mettre à l’honneur des produits de nos artisans 
et agriculteurs des environs afin de les soutenir.                         

APRES LE SAMEDI VIENT LE DIMANCHE … 
 

C’est dans une grande excitation que les enfants sont arrivés à l’auberge de 
Roussillon et avec un peu de difficulté qu’ils se sont assis pour le spectacle 
« Manteau d’histoire et gants bien chauds » de Sandrine Marmeux. 
L’impatience vite retombée, les enfants bercés par la voix de la conteuse, qui 
a su les emmener dans son histoire : ils étaient là assis, la bouche à moitié 
ouverte, les yeux émerveillés et curieux de connaitre la fin … 
Pour les enfants en particulier, le conte stimule l’imagination et la créativité, 
mais redonne ou renforce aussi, le goût de la lecture. En effet, l’écoute active 
du conte enrichit le vocabulaire et développe la compréhension. Mais d’un 
coup, comme si une tempête avait pris d’assaut l’auberge, à la vue du Père 
Noël les enfants n’avaient qu’une hâte : l'entendre prononcer leur prénom. 
La bonne odeur du chocolat chaud, des crêpes, des gaufres et des bonbons qui 
envahissaient l’auberge ont eu raison de cette impatience. 
 
Cet après-midi s’est terminé au milieu des cartons, papiers-cadeaux froissés et 
le partage d’un excellent goûter pour les petits et les grands. 
Merci M Warin et l’équipe du CCAS pour ces moments festifs.   
       
                    N.D 
 
 

Janvier 
Fevrier 

Mars 
Avril 

Le Haras du Farban a été récompensé 
le 13 mars au centre hippique de 
Grasse. Rosalie et Ottawa ont permis à 
Giulia Marson de remporter les deux 
concours du championnat 
départemental dans la catégorie 
poneys. Bravo championne.  
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DES RESINEUX AU SERVICE DE LA RESILIENCE 

Le jeudi 4 novembre, le Maire Thierry Roux et des conseillers municipaux étaient 
invités par les personnels de l’Office National des Forêts, M. Philippe Ponzo, 
technicien territorial, M. Thibaut Tournier, ingénieur territorial, et M. Jean-Guy 
Peyronel, agent patrimonial, à visiter le reboisement.  Ces personnels font partie 
du Service Départemental de Restauration des Terrains en Montagne (RTM) au 
sein de l’ONF. Connaître l'histoire des lieux, mais surtout comprendre les enjeux 
post-Alex, étaient les objectifs de cette sortie de terrain.  

Nos anciens étaient des gens prévoyants et avertis.  Ainsi, en 1920, La Tour a 
obtenu une Déclaration d'Utilité Publique (DUP) pour procéder au reboisement de 
35 hectares de montagne défrichés et totalement dénudés de ce secteur.  L'ONF 
a alors planté des pins noirs d’Autriche sur la totalité de cet espace escarpé, tout 
en prenant soin de construire de très nombreux ouvrages pour canaliser les eaux 
et contrôler le ruissellement pour protéger le village de Roussillon des 
événements météorologiques extrêmes.  Le temps a fait son œuvre ; plus de la 
moitié de ces ouvrages (petits barrages, murs de soutènement de toutes 
dimensions) ont disparu de la carte, "atterris" (ensevelis en langage technique) au 
fil des années. En effet, le passage d'Alex a révélé 67 ouvrages non-cartographiés.  
Ces murailles en pierre sèche, témoins de l'ingéniosité et du travail de nos 
ancêtres, ont été remises à jour par la force de cet épisode de pluie inédite qu'était 
la tempête de 2020 (400 mm de pluie en moins de 24h). 

Photo de reconduction photographique  

Les ravages d'Alex ont démontré, si besoin était, le rôle essentiel de protection 
joué par ce reboisement.  En effet, Philippe Ponzo et ses équipes travaillent 
d'arrache-pied pour nettoyer, reconstruire et surtout planifier l'avenir.  47 000 € 
ont été dépensés en 2021, 610 heures travaillées, 41 m3 de gabions posés, 10 m2 
de murs en pierre sèche réparés, 1600 m de sentier réhabilités depuis Alex. 
Environ 55000 € de travaux complémentaires (réparation de seuils, nouveaux 
ouvrages, plantations) sont prévus pour l'année en cours. L'ONF envisage 
plusieurs années de travail sur ces lieux. 

Les experts de l'ONF savent qu'ils doivent fonctionner autrement : ils ne vont pas 
procéder à des coupes pour éclaircir les parcelles comme prévu.  Bien au contraire, 
les techniciens et ingénieurs nous confient que "Cette tempête nous a beaucoup 
appris.  Nous allons désormais jouer l'extrême prudence.  Il s'agit de planter des 
chênes verts et des chênes pubescents pour introduire de nouvelles espèces.  Mais 
nous ne planterons que dans les trouées existantes.  Nous laissons le bois sur 
place, il ne s'agit plus de rentabiliser et d'éclaircir, mais de préserver la fonction 
initiale du reboisement : protéger le village de Roussillon." 

Ainsi, des essences feuillues seront aussi mobilisées pour la résilience de nos 
espaces naturels sensibles.  

 

Avant - 1898 

Après - 2022 
 

Reconstruction d’un ouvrage en 
pierre sèche pour contrôler le 

ruissellement des eaux 

LA RECONSTRUCTION CONTINUE …. 
 

Le vallon du Cramassouri et la route RM 32 entre La Tour et Utelle ont été 
fortement impactés par la tempête Alex. Primordial dans le cadre du 
développement de la commune et de la carrière Vicat, cet axe est de 
nouveau praticable en toute sécurité pour tous les véhicules. 

T. 04 93 02 91 74 – @. info@pjdana.fr 

PROJETS A VENIR …. 
 

Création de 2 terrains multisports à La Tour et à Roussillon. 
-La Tour : Terrain 18 x 9m livraison pour l’été 2022 
-Roussillon : terrain 25 x 15m avec piste athlétisme et 
agrès fitness – livraison décembre 2022 
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BRULAGE DIRIGE à La ROUTA 
Le jeudi 16 décembre 2021, nous avons réalisé un brûlage dirigé sur la 
commune de La Tour sur Tinée quartier la Routa, à la demande de la société 
de chasse La Tourière. Des agents spécialisés de Force 06, des Sapeurs-
Pompiers, appuyés par 2 hélicoptères bombardiers d'eau en formation 
cette semaine, ont réalisé sans difficulté le brûlage de la parcelle définie. 
Voici quelques précisions sur le brûlage contrôlé ou dirigé : C’est une 
technique très particulière qui consiste à éliminer de la végétation par 
l'usage du feu, de manière planifiée et contrôlée dans une zone souhaitée. 
 

Cette action est réalisable dans trois domaines : 
- La D.F.C.I (Défense des Forêts Contre les Incendies) pour éliminer des 
végétaux combustibles de manière à créer des pare-feux afin de limiter les 
risques d'incendie. 
- Le pastoralisme ; l'entretien des terres pastorales afin de permettre une 
maintenance de l'activité agricole. 
- La sylviculture ; pour une réduction de la végétation concurrente et un 
dégagement du sol minéral.                                                                             JP.R 

PASTORALISME 

Jean-Jacques SOLEMEIS dit « Jacquou » tient son banc de fruits et légumes 
tous les samedi matin à La Tour depuis fin décembre 2021. Jean-Jacques est 
installé comme maraîcher, il reprend la campagne de « Sous Ville » après le 
départ de Roger Roux. Fruits, légumes, huile d’olive, poulets et bien d’autres 
produits locaux garnissent son étal. 
 

La C.U.M.A. de la Ginoire 
 

La Coopérative d'Utilisation de Matériel Agricole de la commune a été créée pour 
mutualiser les besoins des agriculteurs et limiter leurs investissements. Nicolas Godin 
se rappelle : « Elle a été créée au départ par une idée commune de mon oncle Robert 
Roux, Christian Scelle et Pierre-Paul Danna en 2010 (selon mon souvenir), pour 
permettre aux agriculteurs de la commune d'obtenir du matériel à moindre coût.» 
 « La CUMA permet aussi de créer du lien social et humain entre agriculteurs » 
explique Christophe Cottereau, le président actuel. « Ainsi il n'est pas rare que l'on 
s'entraide, lors de livraisons de camions de foin par exemple. Dans le contexte 
particulier post- tempête, la solidarité au sein de notre collectif a fonctionné, pour la 
réhabilitation de terrains chez l'un, du système d'irrigation chez un autre, ou encore 
la remise en état d'un bout de piste chez un troisième. » 
Sabrina Delporte confirme le soutien humain que représente la CUMA. Elle ajoute : 
« Mon rôle de trésorière me tient à cœur, car je me sens d'autant plus utile au sein 
du groupe. Et faire partie de la CUMA me permet d'utiliser du matériel que je ne 
pourrais pas acheter, comme le tracteur ou le gyrobroyeur. » 
Toute personne ayant besoin de ce type de matériel peut adhérer. « La CUMA 
compte trois nouveaux adhérents depuis peu. Nous allons investir dans du nouveau 
matériel : deux gauleuses à olives, une tronçonneuse-perche et un mini-
gyrobroyeur » explique Nicolas. 

La Mairie participe aussi financièrement, en tant 
que membre co-fondateur, au fonctionnement de 
la CUMA mais elle n'utilise pas le matériel. C'est 
pourquoi, les agriculteurs concernés se 
rassemblent pour offrir de leur force et de leur 
temps pour aider la collectivité : débroussaillage, 
réouverture de milieux, ou encore le canal 
d'alimentation en eau d'irrigation... Christophe 
ajoute : « Ce temps d'entretien et de nettoyage du 
canal pour la commune permet de travailler sur une 
thématique importante telle que l'eau : un enjeu 
majeur pour la profession et le territoire. » 
 
    M.C. 

 
 

Sentier de St Jean GR510 Sentier du pont du brusc GR510 

 

ATELIER D’ART FLORAL 
 

Animé par Manon Lavallée, fleuriste à Pont de 
Clans, un atelier d’art floral s’est déroulé à La Tour 
le 21 décembre 2021. La créativité de chacun des 
participants et la patience de Manon, avec ses 
conseils judicieux, ont permis de confectionner de 
jolis centres de table qui ont sans aucun doute 
rendu nos repas de Noël encore plus magiques. 
Cette animation à laquelle la Mairie a tenu à 
participer, sera à renouveler dans l’année à 
l’occasion des différentes fêtes à venir. 

E.M. 
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MIEUX VIVRE ENSEMBLE 
 
Depuis novembre 2021, la Commune a adhéré à la mise à disposition d’un Agent de 
Surveillance de la Voie Publique par le SIVOM en signant une convention d’une année. Cet 
ASVP exerce dès lors les missions de police, prévention, constatation et verbalisation des 
infractions aux différents codes. 
Pour rappel : 

- Il est interdit de stationner en dehors des zones matérialisées 
- Sur la place de La Tour, seul l’arrêt est autorisé durant le déchargement pour 
une durée maximale de 30 minutes. 
-Des places GIC/GIG, de recharges électriques, 2 roues et taxi sont recensées et 
identifiées. Seuls les véhicules dédiés ou arborant un macaron sont autorisés à 
stationner sur ces emplacements. 

 

Pour information : 
 

La Commune est en train de définir 
auprès de La Métropole une zone 
de rencontre « cœur de village » 
qui se situe entre la rue du Four et 
la montée du cimetière à La Tour. 
Cette zone règlementée permet la 
limitation de la vitesse à 20km/h et 
rend les piétons prioritaires. 
             L.L. 

Nettoyage du vallon : la deuxième étape en novembre dernier 
 
La journée citoyenne du 24 avril 2021 avait permis de nettoyer les déchets accumulés dans le pierrier 
proche du Cramassouri et sous l'à pic creusé par les eaux de la tempête Alex. Les sacs avaient été 
emmenés le long du cours d'eau, à dos d'homme et évacués par les filières du point relais. Un big 
bag de ferrailles était resté dans le lit de la rivière, trop lourd pour les participants, pourtant 
motivés. 
Le 20 novembre 2021, la deuxième journée organisée par l'association « Bouge ta montagne » et la 
Mairie, s'est déroulée au-dessus de l'à pic accessible par le chemin de Saint Elisabeth. Trois big bags 
de plastiques, pneus, déchets divers et ferrailles ont été remplis. 
Les quatre big bags ont été évacués par Benoît Ringot, pilote d'Hélicoptère de France, le 6 décembre 
à l'aurore. Par des manœuvres d'une grande précision, ils ont été déposés au point relais où Jean-
Christophe Biben les a réceptionnés. 
 
Le vallon vous attend nombreux aux prochaines journées afin de réduire les déversements de 
déchets, sous l'effet des pluies successives, dans les bassins de baignade.          M.C. 
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« Connaissez-vous la lutte biologique ? »  

Voilà la question qui nous a été posée par M. Eric Wajnberg, venu à la salle Calabraglia pour parler de la lutte contre les ravageurs des cultures, 

le vendredi 14 janvier 2022. Il s'agissait d'expliquer à l'assistance, composée d'adultes et de jeunes, quelles sont les alternatives possibles pour 

diminuer l'usage des pesticides de synthèse, ceci pour aller vers des méthodes de lutte plus responsables, car moins polluantes. 

Eric Wajnberg est un entomologiste et chercheur internationalement reconnu. Il travaille pour l'INRAE à Sophia Antipolis et participe à la 

vulgarisation scientifique dans le cadre des conférences « Sciences pour Tous ». Ainsi, nous avons pu profiter de ses connaissances pendant une 

petite heure, suivie d'une séance de questions-réponses. Le scientifique nous a fait un bref mais très éclairant historique de cette lutte contre 

les ravageurs animaux, végétaux et fongiques ; lutte essentielle aux hommes, dépendants de leurs récoltes depuis des millénaires, depuis leur 

sédentarisation. Logiquement, M. Wajnberg nous a également avertis, parfois de manière alarmante, des quantités de pesticides chimiques (et de 

leurs résidus) dans notre environnement, déversées, surtout depuis l'après-guerre, dans la course effrénée vers la productivité qui caractérise 

la majorité de notre production agricole conventionnelle. Le public de La Tour était bien obligé de reconnaître que nous ne connaissions pas bien, 

voire pas du tout, les techniques de la lutte biologique, domaine de recherche et d'application de notre conférencier. En effet, M. Wajnberg fut 

capable de simplifier son travail pour que nous en comprenions l'essentiel. Des chercheurs du monde entier parcourent la forêt amazonienne et 

celles de l'Asie du Sud-Est à la recherche des insectes et des plantes indigènes qui permettent de lutter contre les ravageurs des cultures sous 

d'autres latitudes, et peuvent être acclimatés à notre environnement. M. Wajnberg nous a donné des éléments historiques de cette méthode 

méconnue du grand public, ainsi que des exemples de réussites concrètes de ce procédé. Il a bien sûr déploré le manque de reconnaissance de 

cette méthode dont il est le fervent promoteur, assurant le public que les peurs liées aux lâchers des agents (insectes notamment) n'étaient plus 

fondées étant donné les preuves scientifiques de l'efficacité de la lutte biologique aujourd'hui.  Il y a des avancées significatives dans cette lutte : 

M. Wajnberg nous assure qu’on ne peut plus se contenter de ne connaître que les lâchers de coccinelles pour lutter contre les pucerons !  La 

science avance pour trouver les solutions qui protègent la santé humaine. Voilà des découvertes, voilà des connaissances pointues, habilement 

rendues accessibles à tous ! Rendez-vous à tous les curieux pour les prochaines conférences « Sciences pour Tous ».   

                                                                                                                          P.MC. 

SCIENCES POUR TOUS 

 

Participons au 
recyclage des mobiles 
 

La commune est inscrite depuis le 
14 février dans un circuit de collecte 
nationale de mobiles non utilisés, 
organisée par Orange au profit de 
l'association Emmaüs. Ce projet 
d'envergure permet à chacun de 
participer à la préservation de 
l'environnement et de ses 
ressources rares.  
Des collectes sont aussi organisées 
en Afrique auprès de réparateurs 
locaux au Burkina Faso, au Bénin, 
au Niger, en Côte d’Ivoire et au 
Cameroun. 30 emplois locaux ont 
été créés afin d'assurer ces 
collectes. Faute de filière sur place, 
ces déchets sont ensuite 
acheminés en France pour y être 
recyclés. L’entreprise 
d’insertion « Les Ateliers du 
Bocage », située dans les Deux-
Sèvres, réalise le tri des mobiles : 
« Les mobiles en état de marche 
sont reconditionnés et revendus 
dans des pays émergents où le 
marché des mobiles d’occasion ne 
cesse de croître. Les mobiles qui ne 
fonctionnent plus sont recyclés : les 
matières dangereuses sont traitées 
et les métaux récupérés pour être 
réutilisés comme matière 
première». Pour plus de précisions, 
une vidéo de quelques minutes 
présente la filière : 
https://bienvivreledigital.orange.fr/e
nvironnement/environnement-je-
recycle-mon-mobile-et-mes-
equipements-telecom-je-recycle-
mon-mobile/ 
Sur la commune, les bornes de 
récupération des mobiles se 
trouvent en Mairie de Roussillon et 
à l'agence postale de La Tour. Vous 
pouvez aussi obtenir des sacs de tri 
des emballages en Mairie.  
 

Bonnes collectes !                      M.C. 
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Science pour Tous 
 

Vendredi 8 avril 2022 19h 
Les insectes, ils sont partout sur terre,  
Dans l’eau et dans les airs 

 

Vendredi 13 mai 2022 19h 
Le jour où la vie faillit s’éteindre 
 

Vendredi 10 juin 2022 19h 
Principe du handicap en biologie animale : 
Échanger de la longévité contre du sexe 
 

 

Nettoyage vallon 
28 & 29 mai 2022 

Nous vous informons que l’association MONTJOYE portée par la 
Métropole est engagée dans un nouveau projet nommé PIC (Prévention, 
Innovation, Collaboration) financé par l’Etat, en direction de la jeunesse, sur 
la tranche d’âge 16-25 ans, concernant des jeunes sans emploi, ni en études, 
ni en formation.  
Ce projet consiste à les accompagner à travers des ateliers collectifs ou des 
entretiens individuels vers les structures adaptées à leurs besoins et leurs 
projets.  
L’accompagnement sera essentiellement tourné vers la mobilisation de leurs 
compétences personnelles, collectives et professionnelles, en vue de 
concrétiser leur insertion sociale et professionnelle dans l’élaboration de leurs 
projets respectifs.  
 

BIBLIOTHEQUE – Roussillon 
 

La bibliothèque Gaby Abad a rouvert ses portes en fin d’année 2020. 
Dominique Rognone et Christiane Nicolino accueillent les enfants de l'école 
pour des moments de lecture très appréciés. Elles tiennent les ouvrages à 
disposition de tous, les mercredis de 14h à 17h.  
En octobre, elles avaient organisé une surprise pour les enfants : des 
ateliers créatifs autour du thème d'Halloween. Ainsi, les enfants se sont 
retrouvés les 20 et 27 octobre pour laisser libre cours à leur créativité. 
Fantômes, citrouilles creusées sont nés de leurs petites mains dans une 
ambiance très imaginative, sans oublier les dégustations des 
incontournables bonbons à tête de mort et autres. 
 

Une boîte à livres devant la 
bibliothèque 
 

Une grande première à Roussillon : 
l'installation d'une boîte à livres. Cet 
espace d'échange et de don offrira une 
seconde vie aux ouvrages. C'est tout 
simple et gratuit. Ouvrez, découvrez et 
partagez... Le mode d'emploi est dans 
cette boîte, vous pouvez... prendre 
gratuitement un livre qui vous 
intéresse, le lire, le redéposer ou le 
garder. Cette expérience est réalisée 
grâce aux travaux de réfection et au 
don d'une habitante de Roussillon que 
nous remercions sincèrement. Sans 
oublier la finalisation de son installation 
par les employés du village. 
 

                       D. Rognone, C. Nicolino 

BREF … 
 

Le TROC 
Vous avez envie de passer un moment convivial à papoter, prendre un café ou 
simplement venir choisir un vêtement, un bibelot, un jouet pour votre enfant... 
Ça se passe au Pueblo de Roussillon, tous les samedis après-midi de 15 h à 
17 h. Vous pouvez aussi, si vous le souhaitez, sans que cela soit une 
obligation, porter ce dont vous ne voulez plus chez vous ou que vous ne mettez 
plus. 
Isabelle Ubaldi l'a nommé le "troc" mais elle aurait pu l'appeler "café, gâteau et 
troc ". Au fil des mois elle a fidélisé ces rencontres. Son but est atteint : 
permettre aux personnes de la commune de passer un moment agréable en 
dégustant de bons gâteaux que confectionnent à tour de rôle les habituées. 
Alors pour ceux et celles qui n'ont pas encore découvert le lieu, n'hésitez 
plus...Venez troquez ! 
 
Encore des surprises pour les enfants ! 
Après des vacances bien méritées les enfants ont pu découvrir le 
nouveau matériel informatique. 
9 ordinateurs portables, 1 tablette tactile avec étui de protection, 
lecteur CD, enceinte bluetooth sans compter les logiciels éducatifs 
pour les tableaux interactifs. Ce nouvel équipement a été possible et 
réalisé suite au plan de relance mis en place par le ministère de 
l’Education Nationale dans la continuité pédagogique. Coût total pour 
l’ensemble du projet 8 930 euros, subventionné par l'état à hauteur de 
5 170 euros.         N.D. 

Fetes patronales 
Roussillon Notre Dame du Mt Carmel 

Du 8 au 14 Juillet 
 

La Tour Notre Dame du Rosaire 

Du 5 au 10 Aout 
 

FETE de la MUSIQUE 
Le 18 juin 
 

FETES de PAQUES 
La TOUR   Le 17 avril 
ROUSSILLON   Le 18 avril 
 

Activités Seniors 
Ateliers « chauffe citron » 25 avril 2022 


